

Los corredores madrugaron a la Maratón de Cali 2025

- [mayo 4, 2025](#)
- 7:49 am



Desde antes de las 4:00 a.m., cientos de participantes comenzaron a llegar al punto de partida de la Maratón de Cali 2025, ubicado en la carrera 39 con calle novena. Poco a poco, los corredores se fueron ubicando y realizaron sus rutinas de calentamiento en preparación para la largada oficial.

Para Sofía Ariza, atleta que llegó desde la ciudad de Bucaramanga y que correrá la distancia 42K, esta maratón será un hecho muy importante para el país.

“Tengo muchas expectativas por la altitud y el clima de Cali. Espero batir mi récord personal. Estoy muy emocionada. Es la primera maratón de Cali y va dar a conocer muchísimo la ciudad y la región”, acotó.

Este año, la maratón cuenta con tres distancias: 42K, 15K y 4.2K, diseñadas para atletas de diferentes niveles. La mayoría de los corredores son aficionados al running que se han preparado con dedicación especialmente para esta competencia.

Cabe destacar que 11.000 corredores confirmaron su participación en esta edición de la Maratón de Cali, consolidándola como uno de los eventos deportivos más importantes del país